

La UJI aprueba la compra de una parcela para ampliar el campus - Levante de Castelló - 25/04/2018

La UJI aprueba la compra de una parcela para ampliar el campus

► El solar está ubicado en la Partida Bovalar, tiene 5.020 m² y solo ha costado 137.046 euros

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Consell de Govern de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló ha dado el visto bueno a la compra de una parcela que se encuentra incluida dentro del ámbito del Plan Especial de la Universitat Jaume I. La adquisición de esta parcela posibilita a la universidad ir completando el recinto del campus en el tramo próximo a la carretera de Borriol.

Este suelo está clasificado en el Plan General de Ordenación Urbana de Castelló como suelo no

urbanizable, dotacional. La parcela se encuentra ubicada en la denominada Partida Bovalar, lindante a la carretera de CS-238 de Castelló a Morella, tiene una superficie de 5.020 metros cuadrados y el precio de adquisición será de 137.046 euros.

Por otro lado, el rector de la UJI, Vicent Climent, ha informado que la institución se inscribirá como miembro de la comunidad del Global Reporting Initiative (GRI), institución independiente que creó el primer estándar mun-



Vista panorámica del campus universitario. LEVANTE-EMV

dial para la elaboración de memorias de responsabilidad social, con la finalidad de que el organismo internacional verifique la que será la primera Memoria de Responsabilidad Social Universitaria de la UJI.

La memoria ha sido elaborada por un equipo de trabajo encabezado por el comisionado del rector para el desarrollo de la Responsabilidad Social Universitaria (RSU), el catedrático de Ética Domingo García Marzá, utilizando la metodología específica

del GRI, empleada por la mayoría de universidades nacionales e internacionales. El informe, que tendrá carácter anual, incluirá indicadores cuantificables, verificables y comparables de la información proporcionada, así como su relación con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), según informó ayer la UJI en un comunicado. La Memoria de RSU es uno de los cuatro elementos claves que conforman el Plan de Responsabilidad Social Universitaria de la UJI (RSUJI) y

que resulta pionero en el ámbito universitario por el sistema de gestión y cumplimiento que conlleva.

Por otro lado, la UJI ha aprobado la convocatoria de 41 plazas de profesorado de los cuerpos docentes y contratado doctor, la propuesta de perfiles y la composición de las comisiones de concursos de acceso y de las comisiones de contratación.

En concreto se ha aprobado la convocatoria de 20 plazas de catedrático/a de universidad para los departamentos de Economía Financiera y Contabilidad, Ingeniería de Sistemas Industriales y Diseño, de Ingeniería y Ciencia de los Computadores, de Ciencias de la Comunicación, de Traducción y Comunicación, de Economía, de Psicología Básica, Clínica y Psicobiología, de Psicología Evolutiva, Social y Metodología, de Estudios Ingleses, de Ingeniería y Mecánica de la Construcción, de Química Inorgánica y Orgánica, de Administración de empresas y Marketing, de Historia, Geografía y Arte, de Filología y Culturas Europeas, y de Lenguajes y Sistemas Informáticos.

Finalmente, se han convocado cuatro plazas de profesor/a contratado/da doctor/a para los departamentos de Economía, de Ingeniería Mecánica y Construcción y de Psicología Evolutiva, Educativa, Social y Metodología.